

Califica presidente de México de canallas a quienes lo vinculan a muerte de gobernadora



Ciudad México, 27 de dic (RHC) El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, calificó de canallada el intento de vincularlo con la caída de un helicóptero donde falleció la gobernadora de Puebla, Martha Erika Alonso.

En su conferencia de prensa en el Palacio Nacional, se refirió López Obrador brevemente a las especulaciones de algunos de sus adversarios sobre el caso, y reiteró su condena a quienes actúan de esa forma.

El primer mandatario reiteró que el gobierno ofrecerá todos los detalles de las investigaciones y lo demostró con la decisión de internacionalizar las pesquisas.

López Obrador añadió que ya están en el país con ese objetivo tres especialistas canadienses, quienes participan en la investigación del accidente ocurrido en Puebla el 24 de diciembre último.

El presidente de México Andrés Manuel López Obrador lanzó también una fuerte ofensiva contra el robo de combustibles que representa un 10 por ciento del petróleo que se produce en el país.

La cifra es considerable y equivale a cientos de millones de dólares, dijo el mandatario en su habitual rueda de prensa matutina en el Palacio nacional, que este jueves dedicó casi por entero al tema de la sustracción de combustibles conocido aquí como huachicalero.

López Obrador anunció que dará participación a las fuerzas armadas, ejército y marina principalmente, en el resguardo y custodia de las instalaciones, entre otras muchas medidas que requieren una reforma de la Constitución para castigar a los responsables desde arriba hacia abajo.

Explicó que se eliminó el clima de que en las áreas restringidas de almacenamiento de combustibles no podía estar la autoridad porque eran reservadas o administradas por trabajadores, pero eso ya se resolvió, y ya en este plan no hay ninguna zona ni área en la que no se pueda intervenir.

En la práctica, dijo, hay más robos porque hay más instalaciones desprotegidas e hizo un llamado a la población y a las autoridades estatales y municipales para que apoyen sus planes.

Dijo que la mayoría de la gente no sabe que robaban más de 600 pipas diarias de gasolinas (200 millones de pesos diarios o 10 millones de dólares) e incluso al interior del Gobierno se hablaba de miles de barriles diarios.

Esto se sabía desde hace muchos años y lo que hacían era que se descontaba lo robado del ingreso de la empresa Pemex desde hace tres sexenios sabían del robo. Puso como ejemplo que las grandes obras en construcción se convertían en expendios ilícitos de combustibles robados que los compraban barato para su uso y venta de manera abierta.

Reveló que ha tenido comunicación indirecta con dirigentes sindicales del sector energético, petrolero y ha tratado con ellos el tema en el sentido de que no íbamos a tolerar a nadie fuese de alto nivel de Pemex o trabajador organizado que participara en estos actos ilícitos.

Explicó que junto con la reforma a la Constitución para castigar el robo de estos insumos, se planea también combatir el delito grave de la facturación falsa creada para tolerar la sustracción lo cual es una vía para la gran evasión fiscal que padecemos.

Es delito, insistió, la facturación falsa, el fraude electoral, la corrupción de cuello blanco, y por eso vamos a empezar a limpiar todo esto como se barren las escaleras, de arriba hacia abajo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/179842-califica-presidente-de-mexico-de-canallas-a-quienes-lo-vinculan-a-muerte-de-gobernadora>



Radio Habana Cuba